



Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

NOMINATION D'UN DIRECTEUR GÉNÉRAL AU CRITM

Québec, le 3 octobre 2016 – Les membres du conseil d'administration du Consortium de recherche et d'innovation en transformation métallique (CRITM) sont heureux d'annoncer la nomination de M. Jean-François Pouliot à titre de directeur général.

Monsieur Pouliot compte plus de vingt ans d'expérience en gestion de projet, dont douze ans à titre de directeur général du Réseau Trans-AI, soit le réseau d'affaires des entreprises œuvrant en transformation de l'aluminium au Québec. Le conseil d'administration du CRITM se réjouit de pouvoir compter sur son expérience et sur sa connaissance du domaine de la transformation métallique et l'assure de son appui dans l'accomplissement de ses nouvelles fonctions.

À propos du CRITM

Le CRITM est un regroupement sectoriel de recherche industrielle accrédité par le gouvernement du Québec. Il soutient l'innovation au sein des entreprises œuvrant en transformation des métaux, par le financement de projets de recherche collaborative réalisés au Québec. Il a également pour mandat de stimuler l'échange d'informations stratégiques entre les entreprises et les centres de recherche québécois.

- 30 -

Louis Plante

Chef de la direction des technologies

ArcelorMittal Produits longs Canada

Président du CRITM